

Basta de polenta

domingo, 31 de octubre de 2021

Â

Â Mientras la clase dominante y sus partidos, ya sean "Todos" o "Juntos" y demás coaliciones, siguen de joda en el circo electoral para ver quien ocupará una banca en el parlamento burgués y así- continuar fabricando leyes antiobreras y antipopulares.

Mientras el gobierno cipayo de los Fernández se reúne en banquetes ostentosos, sumisamente con el Imperialismo para ratificar personalmente que el pago de la deuda es la prioridad.

Acá, en nuestro país, en la Argentina real, el pueblo se hartó de "comer polenta", se cansó de la miseria y la explotación y ha salido decididamente a luchar por sus reclamos. La respuesta: represión, palo y bala. Tres compañeros del MTR Histórico detenidos y otros tantos heridos.

Para romper con la paz social del Gobierno, la burocracia sindical y los partidos patronales, es hora de profundizar la lucha, para procurar nuestro sustento y necesidades, para conquistar nuestros derechos, allí- donde están, con piquetes, cortes tomas y todos los métodos a nuestro alcance.

COORDINAR, PROFUNDIZAR Y EXTENDER LA ORGANIZACIÓN Y LUCHA.

- NO AL PAGO DE LA DEUDA EXTERNA.
- TRABAJO GENUINO CON SALARIOS DIGNOS.
- ORGANIZACIÓN PARA ENFRENTAR LA REPRESIÓN.

Â Â PLENARIO OBRERO Y POPULAR DEL CORDÓN INDUSTRIAL DEL GRAN ROSARIO. UNIDAD ANTIRREPRESIVA POR LOS DERECHOS HUMANOS - ROSARIO.